

Viel Interessantes beim Tag der
offenen Tür



Willkommen





Schulleitung (v.r.): Elisabeth Mudersbach, Birgit Olschewski-Denk, Sofia Bruchhäuser, Christiane Brugger

In der Eingangshalle informierten Schulleitung, Schulleiterbeirat, Förderverein und Schulsozialarbeit über vielfältige Themen wie beispielsweise Ganztagsangebote, Arbeitsgemeinschaften (AGs), Talentkurse und natürlich auch darüber, wie die Schule die Integration und Inklusion umsetzt. Daneben lud ein großer Bücherflohmarkt zum Verweilen und Schmökern ein.

20.01.2018 - Am Samstag zeigte die IGS Mainspitze wieder einmal mehr, was im schulischen Alltag so alles gemacht wird. Zu den Besuchern gehörten nicht nur zahlreiche Eltern, Geschwister und Verwandte von IGSM-Schülerinnen und -Schülern, sondern auch viele ehemalige Schülerinnen und Schüler, die offenbar mit viel Freude ihre ehemaligen Lehrerinnen und Lehrer begrüßten und von ihren Erfahrungen in weiterführenden Schulen wie z.B. Gymnasien berichteten.



Bücherflohmarkt



Die „Digitalen Helden“ mit Lehrerin Michelle Nölker

In der angrenzenden Aula gab es eine Galerie zu bestaunen mit einer Auswahl wunderschöner Kunstexponate von Schülerinnen und Schülern. Und auf der Bühne beeindruckten die Akteure der Traumwerkstatt mehrfach mit künstlerischen Vorführungen, die die Elemente Musik, Rhythmik, Tanz, Akrobatik und Show umfassten.

Wer Neugier und Interesse mitbrachte, konnte noch viel mehr erfahren. In den naturwissenschaftlichen Räumen führten Schülerinnen und Schüler knallige und funkensprühende Experimente vor, in den Räumen der Arbeitslehre ließen sich Kinder zeigen, wie man Metall und Holz bearbeiten kann, so etwa mit der Laubsäge.

Schülerinnen informieren über vegane Küche



Abgerundet wurde das Ganze durch leckeren Kuchen, der in der Schul-Cafeteria „Tasskaff“ zum Verzehr verführte, natürlich mit gutem Kaffee, zubereitet von den stillen Geistern der AG Gastlichkeit der IGS Mainspitze.

Alles in allem war das Event ein voller Erfolg: Die Schulleiterin Elisabeth Mudersbach unterstrich, dass viele Eltern die Möglichkeiten für Informationsgespräche nutzten, die Organisatoren zeigten sich mit den Vorbereitungen und der Durchführung sehr zufrieden.



Traumwerkstatt: Beeindruckendes Bühnenstück der Jahrgänge 6, 7 und 8 mit Tanzsäcken



Gespräche in der Kunstgalerie



Schülerinnen der Tanzgruppe Jahrgang 10



Früh

übt sich ...





Absolventen vom letzten Schuljahr zu Besuch, im Bild mit Schulleiterin Elisabeth Mudersbach